

Árbitros estadounidenses dirigirán el México vs. Jamaica en Copa América

Conmebol dio a conocer las designaciones arbitrales para los primeros cuatro partidos del torneo continental, incluida la presentación de la Selección Mexicana.

La Selección Mexicana ya conoce quiénes serán los árbitros para su debut en la Copa América 2024, frente a Jamaica, el próximo 22 de junio, en el NRG Stadium de Houston. El equipo será casi íntegramente estadounidense, comandado por el central Ismail Elfath.

Elfath, de origen marroquí, ya ha tenido asignaciones en Mundiales Sub 20, Copa Oro, Juegos Olímpicos y Copa Africana de Naciones. Su experiencia está comprobada. Incluso,

condujo tres partidos en la Copa del Mundo de Qatar 2022, incluido el duelo de octavos de final entre Japón y Croacia; además, fue el cuarto oficial en la gran final del torneo que disputaron Argentina y Francia en Lusail. El juez nacionalizado estadounidense tendrá a su cargo el tercer encuentro de la Copa América 2024, con la ayuda en los banderines de sus compatriotas Corey Parker, como primer asistente, y Kyle Atkins, como el segundo. Maria Victoria Penso, también estadounidense,

fungirá como la cuarta asistente. Brooke Mayo, de la misma nacionalidad, ejercerá la quinta posición. Armando Villareal será quien dirija las operaciones en el VAR; le ayudará Tatiana Guzmán, de Nicaragua. Christian Schiemann, chileno, tendrá la asignación de Asesor de Árbitros, mientras que brasileño Pericles Cortez será el Quality Manager. Argentina vs. Canadá, Perú vs. Chile y Ecuador vs. Venezuela, partido correspondiente al grupo (B) en el que se encuentra México, también ya tienen

confirmados a sus cuerpos arbitrales.

'El Tri' regresará al torneo continental por primera vez desde 2016 este 22 de junio. Lo hará ante un viejo conocido: los 'Reggae Boyz' a los que suele enfrentarse en competiciones de Concacaf. El compromiso comenzará a las 19:00 horas, tiempo del centro de México. El inicio del camino del equipo de Jaime Lozano en el torneo de selecciones más antiguo del mundo.

SECCIÓN B

MARTES 18 DE JUNIO DE 2024

REYES DE LA NBA

El trono vuelve a ser verde



Los Celtics no dan opción a la sorpresa en el quinto partido, dominan a los Mavs y se proclaman campeones de la NBA. Jaylen Brown MVP de la Final.

Reyes de la NBA. Boston consumo el campeonato y en un TD Garden que parecía manicomio, los Celtics sentenciaron la serie vs Dallas Mavericks en el Juego 5 y se llevan el título en las Finales de la NBA.

Los Celtics dejaron claro que la derrota en

el Juego 4 de las Finales de la NBA fue solo un momento de desconcentración, pues no desaprovecharon que la serie regresó a Boston y desde el primer cuarto impulsieron de nueva cuenta su verdadero nivel.

Jayson Tatum sumó 16 puntos en la primera mitad, de los cuales 11 fueron en el segundo cuarto, que con una lluvia de triples lograron aumentar la ventaja a 21 puntos, inclusive se lograron ir al medio tiempo con un triple desde la mitad de la duela, lo que terminó hundiendo anímicamente a los Mavericks.

La desesperación de Dallas por sumar puntos en la segunda mitad les jugó en contra, fallando desde la pintura y triples, por lo

que Celtics aprovechó la ventaja y comenzó a manejar el reloj de gran forma, esperando hasta el último segundo del reloj de tiro para culminar sus jugadas

El balance ofensivo de los Celtics ha sido una clave dentro de toda la serie de las Finales de la NBA y para el comienzo del Juego 5 ya tenían de nueva cuenta a cuatro jugadores con doble dígito en puntos anotados.

Con 21 puntos de ventaja en el comienzo del último cuarto, todos los asistentes en el TD Garden se encontraban de pie para seguir alentando a los Celtics, lo que demostraba la sintonía en la que se encontraba el equipo y la afición por la emoción de romper la sequía

de campeonatos.

A pesar de que los Dallas Mavericks comandados por Luka Doncic lo intentaron hasta el final, el juego y la serie se definieron desde los primeros dos cuartos ya que la ventaja de más de 20 puntos nunca logró reducirse, esto en gran medida porque los Celtics no quitaron el pie del acelerador en todo el partido.

Con este campeonato los Celtics no solo rompieron la sequía de títulos que tenían desde aquel lejano 2008, sino que también logran romper el empate que tenían con Lakers con 17 títulos de NBA en toda la historia de la liga.

¿Un frío destino?



Rusia busca a César Montes y podría dejar Almería

El defensor por ahora se encuentra concentrado con la Selección Mexicana en la Copa América

El defensa mexicano que milita en el Almería, César Montes, tiene una nueva pretendiente de cara a la próxima temporada y todo apunta a que podría recalcar en la liga de Rusia.

El mercado de pases se ha abierto y un club ruso estaría interesado en los servicios del exrayados de Monterrey.

Sin esclarecer la identidad del equipo, según dio a conocer el Diario de Almería, el cuadro ruso ya habría contactado a la dirección deportiva de los

españoles para sondear la situación contractual del jugador.

Recordar, que el mexicano ya había sido visoreado durante su estancia con el Espanyol de Barcelona, aunque por su alto costo no se pudo dar en su momento.

Almería estaría dispuesto a darle salida al jugador, ya que libraría una importante cantidad con la intención de rebajar el límite salarial, aseguró el medio español.

César Montes tendrá que decidir futuro cuando termine su participación con la Selección Mexicana en la Copa América, donde tendrá que dar una de sus mejores exhibiciones con el objetivo de ser revalorizado.

Tres famosos fiseños gráficos de origen nayarita

Destaca el escudo del Atlas y la Salsa Huichol

Autor: Francisco Samaniega
Corrección estilo: Miguel Curiel Aguilar

El diseño gráfico es la profesión y disciplina académica cuya actividad consiste en proyectar comunicaciones visuales destinadas a transmitir mensajes específicos a grupos sociales con objetivos determinados. Opuesto al arte, cuyo objetivo es meramente la contemplación, el diseño se basa en el principio de «la forma sigue a una función específica».

Con orígenes en la antigüedad y la Edad Media, el diseño gráfico surgió como una profesión distinta en Occidente en el siglo XIX y su evolución permitió su consolidación en el siglo XX.

Fue precisamente en el siglo XX en el que, más allá de que fue el arte huichol en estambre (desarrollado por el artista wixárika nayarita José Benítez, sirvió como recurso para la formulación del mundialmente famoso logo de la Olimpiada México'68 por parte de los mexicanos Pedro Ramírez Vázquez y Eduardo

Terrazas, al lado del estadounidense Lance Wyman), otros tres nayaritas igualmente se hicieron notar con obras magistrales del diseño gráfico que hoy representan a México en el mundo.

El primero de ellos fue el pintor, cineasta y escenógrafo tepiqueño Carlos Stahl Valdez quien, en 1916, fue el autor del logo y el uniforme del Club Atlas de Fútbol, actual bicampeón nacional mexicano.

El segundo fue el pintor y poeta santiagueño Eduardo Cataño Wilhemy quien, en 1945, fue el diseñador del mundialmente famoso logo de la Cerveza Corona.

Y, hoy sabemos, el tercero fue el pintor y rotulista tepiqueño don Alfonso Delgadillo Núñez, autor de la etiqueta de nuestra también internacionalmente ya reconocida Salsa Huichol que, por lo demás, es un icono que también influyó (¿o acaso sería de este mismo autor?) al también famoso logo de nuestro equipo de fútbol «Coras» del Deportivo Tepic y en la actualidad, en todo el mundo, sobre todo para la ingesta de mariscos, está siempre en el paladar de los consumidores.



Los escudos y logotipos de fama mundial diseñados por nayaritas.



El jineteo de la yegua, requiere al igual que el Paso de la Muerte, concentración al máximo y fuerza en todo el cuerpo por parte del Charro cuando la competencia exige

SER CHARRO

Por Miguel Curiel Aguilar

El deporte nacional por excelencia, La Charrería, es además del símbolo de nuestro país en el mundo, un área deportiva especializada que requiere disciplina, constancia y gran condición física, asimismo, el traje bordado para el charro, con sus trazos especiales así como el de las Adelitas, son patente de la cultura de México. en el Facebook, en la página del que fuera presidente de la Federación Mexicana de Cronistas Deportivos — FeMeCroDe, Andrés Guevara Montiel, de autor desconocido, encontré el siguiente texto:

En una ocasión una persona me vio vestido de charro y me preguntó en tono burlón...

-¿Tú charreas?
Le dije que sí
-¿Y eres de los buenos o de los malos?
Soy de los buenos, le dije.
-¿Ah sí? y ¿en qué lugar has quedado?
He quedado en primero en segundo, tercero, sexto, 30, a veces descalificado o en cero ... depende de la cantidad de personas que estén compitiendo y de mi preparación.
- Ufff... ¿entonces en qué lugar llegan los malos?

¡LOS MALOS NO LLEGAN NI A INSCRIBIRSE MI AMIGO!

Y por lo regular son los andan tratando de burlarse de lo que ignoran o desconocen. Siempre habrá gente que crítica tu vida, tu trabajo, lo que haces, como lo haces, pero esas personas ni siquiera se atreven a hacer ni la mitad de lo que haces tú, No dejes NUNCA que los pensamientos negativos de los demás le quiten el valor a lo que haces. ¡¡SIGUE ADELANTE SIEMPRE!! Sigue luchando por tus sueños, Si lo puedes soñar lo puedes realizar!! Los Mejores Charros Se Reconocen en el Lienzo de la Vida... Sin Darse Nunca Por Vencidos!! Los Puntos Son Importantes, Pero Lo Son Más La Familia, Los Valores, Las Amistades Dentro y Fuera De un Lienzo Charro.

Valora tu Vida

Álica®

Sólo el mes de **JUNIO**

DESCUENTO ESPECIAL PARA PAPÁ
"En cada paso de mi vida, tu apoyo ha sido mi mayor fortaleza."

Jardines de San Juan

311 218 0557

*Aplican restricciones, se aplica con otras promociones. Válido al 30 de junio 2024.

Directiva de América sondea refuerzos para el Apertura 2024; Leo Fernández en el radar

Las Águilas tienen la oportunidad de pelear por el tricampeonato, algo que no se ha visto nunca en la Liga MX durante

Afinan los últimos detalles. En Coapa están por volver a la actividad y la directiva lleva trabajando en la planeación del próximo semestre ya varias semanas para redondear la plantilla que buscará el tricampeonato en donde las laterales, los volantes ofensivos y el centro delantero son las zonas que buscarán reforzar en América

Es verdad que todavía no se hacen oficiales las salidas que ya se conocen del equipo: Julián Quiñones, Salvador Reyes, Óscar Jiménez y a la espera de lo que suceda con Brian Rodríguez, sin embargo, la directiva ya sondea a posibles candidatos en todas esas posiciones

Por las laterales han sonado varios nombres siendo el del uruguayo Juan Sanabria el de mayor fuerza, no obstante, parece que el valor del futbolista se elevó con la intervención de Rayados y por ahora la negociación se detuvo al tiempo en que se revisan los perfiles de Ricardo Chávez, Bryan González y Oswaldo Rodríguez.

Al ataque tomando en cuenta que Quiñones y previamente Jonathan Rodríguez ya no son parte del equipo, se buscan jugadores en esa zona y uno de ellos es Juan Otero, quien les pertenece ya que solo estaba a préstamo con el Sporting de Gijón, pero además se han visto nombres como los de Vitorino y Leo Fernández que está por reportar con Toluca luego de su paso por su natal Uruguay. La posición de centro delantero se sondea fuera del país, el próximo socio de Henry Martín en el ataque es buscado en Europa, MLS y Brasil; y será esta semana que regresan a la actividad cuando comience a haber mayor claridad en el Nido azulcrema.

ALICAMEDIOS

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© LAMEJOR96.5FM WWW.LAMEJOR96.5FM

ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar



Carlos Molina no se anduvo con rodeos y expresa lo que pasa en el futbol de aficionados.

Carlos Molina refiere y es que.... ¡Comió gallo!

El Maestro Carlos Antonio Molina Rosado, al cual seguramente Usted identifica como "Voy con mi Hacha" en sus aportaciones en esta casa editora en su sección deportiva y antaño, en el que llamaron el "librito azul", patentado por Marco Antonio Delgado y que fue el pionero en dar a conocer las programaciones completas en medio impreso del futbol amateur, ahí, colaboró siempre el maestro Molina con el apelativo del "Doctor Chiris".... Él, Molina en los tiempos de Gobierno de don Emilio M. González (1981-1987), estuvo semanalmente en Radio Aztlán, los jueves, en un programa de una hora a cargo de la SEP y donde aparte de tocar temas culturales, escolares y educativos para refrescar la alocución, al aire se escuchaban melodías tradicionales mexicanas y nayaritas que tiene en su vasta discografía de decenas de miles de acetatos o de vinil el maestro Molina, que todavía los escucha en tocadiscos marca Audiotechnica y aguja de diamante que valen miles de pesos. Ahí estuvo varios años hasta que de "arriba" en el siguiente gobierno, llegó la orden de darle las gracias ¿porqué?. la política así es...¡caprichosa y maquiavélica! Y es que le jugaba las contras a los poderosos del magisterio que pidieron al tlatoani que lo borrara de la lista y de la chamba en radio, me consta, porque a mí me dieron esa orden y se le dio ingreso al aire a una dama en ese espacio.

Mientras en el futbol de aficionados, desde hace 60 años, cuando empezó siendo un adolescente en los años 60's con el Club "Rieleros", primero como aguador y luego le dijeron "ahí están las credenciales, tú eres el entrenador", desde entonces, fue inoculado por el balompié y a la fecha sigue siendo soporte con muchos kilómetros recorridos, le tocó los tiempos de los presidentes de AFEN, desde José I. Bernal, el famoso "Che Caballo", Vinicio Villaseñor, Salomé García Muro, Antonio Jiménez, Andrés Abundis Rosales, Ricardo Guzmán Thomé, Juan Ruiz, Juan Bonilla Navarro (quien hacia terna sensacional con don Marcos Basulto Chumacero y José Cerón Moreno, el primero presidente, el segundo secretario y Cerón el de los billetes), Arturo Mondragón, Gaudencio Villa en los tiempos románticos y fue testigo de la desafiliación de AFEN en 1994 cuando todos se fueron a la AFAEN y nada más, ante la estampida que originó que Arturo Mondragón aventara los tiliches de la india futbolera, que recogió Antonio Huizar, quedándose más o menos 70 equipos y muy pocos árbitros, desde esa trinchera, que fue la clave, ahí en la Calzada del Panteón, partió el plan para sacar de la jugada a AFAEN, porque desde los 80's, cuando fue gobernador Rogelio Flores Curiel, apoyó al futbol amateur dotándolo de su casa para las sesiones y no anduvieran peregrinando...bien, esto que le escribo es una minucia de tantas experiencias que tiene Carlos Molina y se destaca por su lealtad al futbol amateur, es un gran apasionado, solo que desde hace algunos años, observa que al interior las cosas no marchan como debieran y todo lo que se ha hecho

en décadas, se está tirando por la borda...enseguida lo que dijo Carlos Molina en el programa "En la Ruta del Deporte" en la radiodifusora "La Mejor 99.3" el pasado 8 de junio y que se publicó en las redes, en el programa "Los Generales" el pasado domingo 16 de julio en Facebook, en la página "Crodenay AC". Usted será el mejor juez sobre lo que manifiesta el profe Molina:

"Resulta que el futbol de aficionados está viviendo una etapa de ligullas, en todas sus categorías, pero, se dice que hay una liga, que es la máxima en el futbol se aficionados, se dice, porque no es cierto, ya que las mejores Ligas están de las juveniles para abajo (infantiles), esa liga es ahora un mercado, es ahora un negocio, es ahora un nido de corrupción, la FAMOSA LIGA DE PRIMERA DIVISIÓN AMATEUR DE AFEN, ¿Por qué le digo esto y porque lo sostengo?... porque ya cayó en manos de una institución negativa para cualquier deporte, ahí solo hay gente que se mete por negocio y desgraciadamente la Asociación de Futbol del Estado de Nayarit no cortó a tiempo esa situación, por eso, hasta les molestaba que vayan los periodistas a sus famosas reuniones...¡ah, como van a venir testigos de nuestra corrupción, ¡NO!, que no vengan, bueno, que con su pan se lo coman, si eso es lo que quieren, para nosotros mejor, menos trabajo de estar soportando discusiones bizantinas que no nos llevan a ningún lado, nada más querer que ganen una de esas instituciones, ya ahora van a tirar al presidente de la liga —sic— ya ahora hasta lo piensan quitar, ya ahora ya metieron un pie en esa directiva (Liga Primera División Amateur) y desgraciadamente para la Asociación de Futbol del Estado de Nayarit tienen miedo, la directiva tiene miedo de meter en cintura a esa institución, ha dejado al futbol de aficionados desprotegidos, ¡qué lástima!, el otro día me encontré a unos amigos, por separado, uno primero, otros días más tarde, y me hablaban ellos de aquella época del futbol de aficionados, me hablaron de los jugadores que salieron del club Ejido, de la colonia Lázaro Cárdenas, de Puga, imagínense, Puga, cuantos jugadores salieron para el futbol profesional y para acabarla de amolar, ahora, en esta época, la Asociación se dio el lujo de correr a uno de los fundadores del futbol en Nayarit, a Puga, nada hizo la directiva para evitar que eso sucediera, es un daño tan grande que le han hecho al futbol de aficionados, que yo no sé cómo los van a recordar en el futuro, pero regresemos al punto, había equipos como Nacional, Bellavista, Valdez, Luz y Fuerza, Tersa, Rieleros, Compostela, Jalco, Molino, con equipos de Barriada, hechos para competir con gente de la colonia, con futbolistas de la localidad, con gente del pueblo y con eso se la partían, y se la partían bien, las canchas estaban siempre llenas de aficionados, hoy la gente ya no quiere ir a ver esa situación turbia, amafiada, que traen —sic— jugadores que de Michoacán, de Guadalajara, de México, hasta traen jugadores de Argentina, de Colombia y hubo un equipo que trajo a un Brasileño...¿dirán Ustedes...!se elevó el nivel!?... ¡NO SEÑORES, OLVIDENSE!, traen lo que ya no sirve, los traen para que les quiten el lugar a los jóvenes de Nayarit y claro, la institución negativa para el deporte de Nayarit que ya está apoltronada en la primera División Amateur lo hace para que se haga el negocio, desafortunadamente, no sé, el negocio llegue hasta las esferas de la directiva de AFEN, yo no quiero pensar eso, yo quiero pensar que el ingeniero Huizar está cansado de la dirección del futbol de aficionados y dirá ¡hagan lo que quieran!, y eso está mal ingeniero, eso está mal, eso no debió ocurrir nunca, ya no producimos jugadores de nivel de 1ª división, vamos, ni siquiera de tercera división, hay un señor que él está metido produciendo equipos y él ha sido muy claro, lo que no ha sido Usted, ingeniero, porque con hechos ha dicho ¡quiero puros futbolistas nayaritas, no quiero nadie de fuera!, eso, ingeniero, es lo que debió haber hecho Usted con la Primera División Amateur y con todas las demás ligas...hoy, hasta la Liga de Chupones se ve corrompida por esas gentes, y le dicen a los niños, mira ya no juegues en ese equipo, yo te voy a llevar a jugar a Mazatlán, a Monterrey, te voy a dar tres uniformes, tres pares de zapatos, imagínense hasta donde quieren llegar estas gentes... no creo que sea el ingeniero que se esté haciendo de la vista gorda, porque dice la gente, y es cierto, que quien mece la cuna en esta corrupción que impera, está dentro de la AFEN y yo quiero que eso se corrija ingeniero Huizar, su labor debe ser corregir, porque no olvide que Usted además de ser presidente del futbol de

aficionados en el estado de Nayarit es el presidente del sector amateur de la Federación Mexicana de Futbol y que malo para Usted, para su prestigio, para su amor al deporte que la Federación en el futuro diga que la Asociación de futbol de Nayarit cayó en manos negativas en el periodo en que estuvo nuestro amigo el ingeniero Huizar...corrija las cosas ingeniero, aún tiene tiempo, si ya está cansado, saque fuerzas de flaqueza y póngase a trabajar corrigiendo esa situación, dele entrada a los jóvenes, a lo mejor ahorita la primera División Amateur va a tener un desnivel pero a lo larga volverá a ser lo que era antaño generando equipos de primerísimo nivel futbolístico en el ámbito nacional, productores de figuras como Ramón Ramírez, Marcelino Bernal, Marco Antonio Díaz Ávalos, Misael Espinoza, Amaury Ponce, Miguel Zepeda, y otros más como el "Wacho" Jiménez, por mencionar algunos, todavía se puede

ingeniero, Usted tiene en sus manos el poder y hágalo valer, saque Usted a la gente negativa, ¡corrija las situaciones por favor!, hay que acabar con eso, y espero que mi comentario no le saque ronchas a muchos, y por eso se han hecho tantas liguitas, porque no se soporta ese ambiente tenso en la AFEN, antes se llenaba ese edificio, iban muchos, hoy, va Usted y solamente se escucha un ruido, EL DE LAS MOSCAS que van zumbando, ya no va la gente a la Asociación de Futbol, han formado ligas, aquí, allá, donde sea, porque...PORQUE YA ESTÁN HARTOS...¡HARTOS!, de esa corrupción, ingeniero, POR FAVOR, corrija la situación...me despido como siempre ¡cuiiideeenseelooooo mucho...pero muchoooo... Sean felices y vivan mejor, ¡Adios! ¿Qué piensa Usted amigo Lector, de las expresiones del profesor Carlos Molina?...¿tiene razón sus fundamentos sobre lo que pasa en el fut amateur?...



LIGA MX

Liga MX anuncia el proceso de selección para All Star Game contra MLS

La competición mexicana se basará casi en su totalidad en los nominados al Balón de Oro.

Los 14 nominados al Balón de Oro
Porteros: Luis Malagón y Kevin Mier
Centrales: Guido Pizarro y Jesús Orozco
Laterales: Jesús Angulo y Brian García
Medios Defensivos: Jonathan Dos Santos y Carlos Rodríguez
Medios Ofensivos: Juan Brunetta y Roberto Alvarado
Novatos del Año: Yael Padilla y Alan Bautista
Entrenador: André Jardine y Martín Anselmi

Entre los diversos acuerdos entre la MLS y la Liga MX está el All Star Game, partido que juegan los mejores futbolistas de cada torneo. Esta tarde, la liga mexicana ha anunciado su proceso de selección para los integrantes de su Equipo de Estrellas, el cual estará conformado en su mayoría por los nominados a las distintas categorías del Balón de Oro.

14 elementos saldrán de las categorías de Mejor Portero, Mejor Defensa, Mejor Lateral, Mejor Medio Defensivo, Mejor Medio Ofensivo, Mejor Delantero y Mejor Novato. Se unirá el goleador de la temporada 2023-2024 y el director técnico será quien gane la categoría de Mejor Entrenador, que a su vez escogerá a otros 10 futbolistas de su elección.

Finalmente, para completar una lista de 26, Mikel Arriola, Presidente Ejecutivo de la Liga MX, seleccionará a un jugador más. Será la tercera ocasión que se lleve a cabo este partido y esta vez será en el Lower.com Field de Columbus, Ohio, el miércoles 24 de julio a las 6:00 de la tarde.



Con nuestra app
¡todo es más fácil!

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora
- y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

Reserva en Call Center
33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com

MEGA

INTERNET
100 MEGAS
+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE \$400 AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

Día de la Fruta y la VERDURA



TOMATE
Saladette
kilo

a sólo
\$ 9⁹⁰



CEBOLLA
Blanca
kilo

a sólo
\$ 13⁴⁵



PEPINO
Criollo Pickle
kilo

a sólo
\$ 15⁷⁵



LIMÓN
Persa
sin semilla
kilo

a sólo
\$ 32⁷⁵



MANGO
Tommy
kilo

a sólo
\$ 18⁷⁵



MANZANA
Roja Delicia
kilo

a sólo
\$ 24⁴⁵



PIÑA
Miel
kilo

a sólo
\$ 17⁴⁵



MELÓN
Chino
kilo

a sólo
\$ 19⁷⁵



SANDÍA
Rayada
kilo

a sólo
\$ 9⁹⁰



ZANAHORIA
A granel
kilo

a sólo
\$ 15⁹⁰



CALABAZA
Americana
kilo

a sólo
\$ 19⁹⁰



CEBOLLA
Morada
kilo

a sólo
\$ 29⁹⁰



REPOLLO
kilo

a sólo
\$ 18⁹⁰



JICAMA
kilo

a sólo
\$ 19⁹⁰



LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.

¡ Más cosas a mejores precios !

Visita nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su sortido

OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY
MARTES 18 DE JUNIO DEL 2024